
Sanidad estudia dotar de enfermeros a todos los
centros de educación especial

«Trabajar para afrontar los principales problemas que

afectan actualmente a los profesionales de

enfermería». Éste fue el compromiso genérico que los

representantes del Consejo de Enfermería de la

Comunitat, y de los colegios profesionales de las tres

provincias, arrancaron ayer a la nueva consellera de

Sanidad Universal y Salud Pública, Carmen Montón, en

una reunión en la que le trasladaron un decálogo con las principales necesidades y reivindicaciones del sector.

Entre ellas, reclamaron a Montón que «se considere una prioridad la finalización del proceso de dotación de enfermería escolar en

todos los centros de Educación Especial de la Comunitat, pues la atención puntual que prestan actualmente los profesionales de

enfermería desde los centros de salud, ya suficientemente sobresaturados con la actividad diaria, es claramente insuficiente».

Además, hicieron especial hincapié en la aprobación de una norma autonómica para la derogación definitiva del antiguo Estatuto

del Personal Auxiliar Sanitario y Auxiliar de Clínica de la Seguridad Social, de 26 de abril de 1973 «con el fin de crear un marco jurídico

autonómico que permita el desarrollo de enfermería con plena autonomía profesional», indicaron.

El sector también pretende que se lleve adelante el proceso de catalogación de puestos de enfermeros especialistas en el Sistema

Valenciano de Salud «de modo que los profesionales de enfermería que se forman con dinero público en las unidades docentes de la

Comunidad Valenciana tengan una salida profesional en el mundo laboral cuando acaban el periodo formativo.

Según fuentes del consejo, Montón mostró su predisposición también a contar con enfermeras entre los cargos de responsabilidad

de la conselleria y destacó el hecho de encontrarse en proceso de búsqueda de los perfiles adecuados para ello.

La consellera pidió a los representantes colegiales que elaborasen un documento con aquellas líneas de trabajo que consideran más

urgentes o importantes a corto, medio y largo plazo con el compromiso de estudiarlas en profundidad y de llevarlas a cabo en tanto en

cuanto las posibilidades económicas de la Administración lo permitan, apuntaron.

Montón, por su parte, subrayó que «seguiremos trabajando estrechamente con este colectivo para lograr la sanidad universal de

calidad que los valencianos merecen».

La consellera se compromete a crear un
nuevo marco jurídico para los profesionales
del sector y a reconocer la especialización
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